

TAROCK-MANNSCHAFTSTURNIER

Zeller setzten sich durch

STRASS/ZELL AM PETTEN-FIRST. Anfang April wurde in Straß bereits zum elften Mal das traditionelle Mannschafts-Tarockturnier ausgetragen, bei dem Viererteams gewertet werden. Der Hausruckviertler Tarockcup konnte als Veranstalter dabei 33 Tarockteams begrüßen.

Darunter befanden sich zwei Wiener Mannschaften rund um Christian Faltl, dem Organisator des Wiener Zeitung-Tarockcups, und das Team von Markus Mair, dem Verantwortlichen des Tiroler Tarockcups. Die Internetplattform Gametwist entsandte eine Mannschaft, wo die vier Spieler zur Abwechslung einmal die Mimik der Gegner am Turniertisch zu Gesicht bekamen.

Der Tarock-Mannschaftstitel aber blieb im Bezirk: Zell am Pettenfirst mit Johannes Wenninger,



Die siegreichen Tarockteams beim 11. Mannschaftsturnier

Foto: Kienast

Josef Wenninger, Johann König und Augustin Kastner setzte sich mit 350 Punkten knapp vor Bad Leonfelden (324) und Hallwang (297) durch. Für die fünf besten Tarockmannschaften gab es Geldpreise. Der große Abschluss der Tarocksaison ist das Tarock-

Österreich-Finale am Samstag, 16. April, um 14 Uhr im Casino Linz. Dabei wird unter 284 qualifizierten Kartenprofis der österreichische Tarockmeister 2011 gekürt. Weitere Infos finden die Tarockfreunde unter www.hausruckcup.at im Internet. ■